

Le président de l'AMES fait les éloges de l'enseignement spécialisé à Cuba



La Havane, 29 juin, (RHC).- Le président de l'Association Mondiale de l'Enseignement spécialisé, Orlando Terré, a fait les éloges du programme d'éducation cubain à l'égard des enfants handicapés physiques et mentaux.

Invité de marque au 7e Congrès international de la Pédagogie et de l'Enseignement spécialisé, Orlando Terré a souligné que l'enseignement spécialisé cubain se soutient à partir de la responsabilité.

«L'éducation cubaine suit une règle de trois : l'école, la famille et la communauté. L'enfant ne va pas en cavalier seul par le monde, mais accompagné justement par cette articulation» a-t-il relevé avant de rendre hommage à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine et artisan de l'enseignement spécialisé à Cuba.

«Ces réussites existent parce qu'il y a un leader qui arrive prochainement à ses 90 ans et qu'il y a une Révolution»

Le président de l'Association Mondiale de l'Enseignement spécialisé a souligné : «L'éducation cubaine a dans son essence les idées de José Martí, elle répond aux intérêts de chacun et elle repose sur tout un projet social. Le principe de l'UNESCO qui aspire à l'éducation pour tous en 2030 est d'ores et déjà une satisfaction à Cuba»



Radio Habana Cuba